



47 SPB

Candela en el Cauto, se acaban las flechas...



Por **LEONARDO LEYVA PANEQUE**
Fotos **MANUEL PALOMINO HERNÁNDEZ** y **OSVIEL CASTRO MEDEL**

MIENTRAS el equipo de Bayamo camina firme y seguro, otro favorito, Yara, parece perder el rumbo en la XLVII Serie Provincial de Béisbol, que ya entró en la segunda vuelta de su etapa clasificatoria.

Aunque esperada, no deja de causar asombro la actuación de los Incendiarrios, que -desde hace años- llegaron a la élite de la pelota granmense, de la que no pretenden salir, al menos, por ahora.

Su balance de 15 victorias y dos reveses apenas es una muestra de la tremenda fuerza. De hecho, continúan entre los principales favoritos a la corona, esquivando en las tres últimas versiones.

Haciendo honor a su sobrenombre, los bayameses prenden candela en la Zona del Cauto (Norte), la cual encabezan con comodidad y solo dejan espacio para la lucha por el segundo boleto a la próxima fase.

Cauto Cristo, coincidentemente, el conjunto frente a quienes perdieron el invicto, después de eslabonar una cadena de ocho triunfos al hilo, es su escolta. Por cierto, los Agricultores (9-4) se aco-

modaron en el segundo lugar, con el pase de escoba a Jiguani.

Con par de fracasos ante los de la Ciudad Monumento, los Camarones de Río Cauto (7-6) se alejaron a dos rayas de los cautoctristenses, pero siguen por delante de Cafetaleros de Guisa (6-9) y Ganaderos jiguaniseros (5-10), y de la selección Juvenil (3-14), que no sale del sótano.

Entretanto, los yarenses ofrecen la nota discordante en el torneo. Como por arte de magia han visto escapar el liderazgo en el Centro, tras seis derrotas en línea por las pollonas ante Buey Arriba y Manzanillo.

Ese pobre desempeño ya genera preocupación entre sus seguidores; y no es para menos, luego de tantas temporadas lidiando de tú a tú con los mejores elencos.

Al parecer, se quedan sin flechas los Indios (4-8), que acaban de caer al fondo de la agrupación de mayor rivalidad en el campeonato; y sería tremenda sorpresa que a la batalla por el título se ausente uno de los animadores tradicionales.

Por aquella región mandan los Serranos boyarribenses (8-4), con solo un juego de ventaja sobre los Marineros del Golfo de Manzanillo (7-5); mientras, Guerreros de Bartolomé Masó (5-7) marcha tercero.

Y si de favoritismo se habla, Tiburones de Niquero y el monarca defensor, Azucareros de Campechuela, no ceden en la porfía por la cima en el segmento Sur.

Los niquereños (9-3) ganaron sus tres duelos de inicio de semana para asumir en solitario la punta y solo sacan media raya a los campechueleros (8-3). Ambos se distanciaron de Media Luna (6-6); en tanto, Pilón sigue sin alcanzar el primer éxito y sus 11 fracasos consecutivos lo convierten en el peor elenco de la justa.

El duelo más interesante de este fin de semana acontecerá en el parque 17 de Noviembre, donde los Serranos reciben a los manzanilleros; el otro cotejo de ese circuito lo protagonizarán maesoenses y locales yarenses, en el 10 de Octubre.

Los siguientes encuentros completan el pareo de sábado y domingo, siempre en terrenos de los segundos: Juv-BAY, GUI-JIG y RC-CC, por la Norte; además del ML-CAM y PIL-NIQ, por la Sur.

RUMBO AL PANAMERICANO SUB 12

Siete granmenses siguen aspirando a integrar el equipo Cuba que intervendrá en el Campeonato Panamericano Sub 12, cuya preselección prosigue su alista-

miento, en el beisbolito Manuel Alarcón Reina, de Bayamo.

Osvani Palma, Alfredo Despaigne Jr, Denis Miranda, Fabián Salcedo, Rainer Delgado, Yeison Pérez y José Martínez están entre los convocados, bajo las órdenes del mentor Vladimir Vargas.

La justa acontecerá a finales del actual mes, en Panamá, y concederá tres cupos para el Mundial de la categoría Taipéi de China 2025.

ELIMINADOS EN CATALUÑA

Leandro Martínez no pudo en su función de primer lanzador en la rotación abridora y los Cocodrilos de Matanzas quedaron eliminados en la versión inaugural de la Semana Catalana de Deportes.

El zurdo campechuelero, uno de los 10 refuerzos que escogió el mentor Armando Ferrer, admitió tres carreras en el mismo primer inning frente a los Algodoneros de Guasave (México), suficiente para cargar con la derrota, en un partido que concluyó 8x0.

Luego, los alumnos de Ferrer vencieron 5x2 al All Star España, antes de ceder 3x9 ante el equipo de Cataluña; y así vieron esfumarse las opciones de avanzar a la discusión de la corona.



Granma acogerá final nacional de béisbol (f)

Por **OSVIEL CASTRO MEDEL**

Granma será sede, desde hoy y hasta el 9 de este mes, de la final del campeonato femenino cubano de béisbol.

Siete equipos participarán en la lid: los dos clasificados por cada región geográfica, además del anfitrión, que no pudo obtener el cupo directo en la lid oriental jugada en Songo-La Maya, Santiago de Cuba.

Por el occidente estarán La Habana y Pinar del Río, por el centro Ciego de Avila y Sancti Spiritus y por el oriente Holguín, Santiago de Cuba y Granma.

Marcos Naranjo, metodólogo de este deporte en la provincia, explicó que el certamen se jugará en el estadio Mártires de Barbados, de Bayamo, y contará con dos grupos que se elegirán por sorteo.

De este modo, los ganadores de cada llave discutirán el título, en tanto los ocupantes de las segundas posiciones lidiarán por la medalla de bronce.

"Todo está listo para recibir a atletas y a entrenadores. Creemos que podemos ser unos buenos anfitriones y nos esmeramos para conseguir ese propósito", dijo el directivo a **La Demajagua**.



Flechazos

En la Eide granmense Pedro Batista Fonsca volvió a condenarse el terrorismo, este jueves, en ocasión del aniversario 48 del crimen de Barbados, cuando un grupo de terroristas de origen cubano, al servicio de la CIA, hicieron estallar en pleno vuelo una aeronave de Cubana de Aviación, el 6 de octubre de 1976. Durante la actividad, se rindió homenaje a las 73 personas que perdieron la vida en el sabotaje, incluyendo a los integrantes del equipo juvenil de la Mayor de las Antillas, que regresaba a la patria tras conquistar todas las medallas de oro en el Campeonato centroamericano de esgrima, en Caracas, Venezuela. **Granma consiguió la actuación más discreta entre las tres delegaciones participantes en la zonal oriental de la XV Universiada Nacional, que acogió Las Tunas. Los granmenses solo ganaron las lides de futsal femenino y bádminton masculino; mientras, los representantes de Holguín y los**

locales se repartieron la mayor cantidad de premios. Los líderes de cada clasificación avanzaron a la etapa final, prevista para el próximo mes, en La Habana. Cuba prepara un libro dedicado a la hazaña del pentacampeón olímpico Mijaín López, que saldrá a la luz en la venidera Feria internacional del libro de La Habana. Santiago Jerez, subdirector de la casa editorial **Abril**, comentó que el volumen recoge crónicas, décimas, fotos e ilustraciones publicadas en diferentes soportes, cuando el deportista conquistó en París su quinto oro olímpico consecutivo en la modalidad de lucha grecorromana. Compartido entre la editorial **Abril** y el periódico **Juventud Rebelde**, el volumen se encuentra en fase de edición de los textos y se prevé esté listo para febrero. (JIT).

Por hoy es todo... **LEONARDO LEYVA PANEQUE**